

# HUMAS

## Dikunjungi Itdam IV/Diponegoro, Mbah Sutarmi Gembira Rumahnya Kokoh dan Bagus

Agung widodo - [JEPARA.HUMAS.CO.ID](http://JEPARA.HUMAS.CO.ID)

Oct 28, 2022 - 15:58



*Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Itdam IV/Diponegoro Kunjungi Rumah Wanita Berusia 60 Tahun Ia Menyampaikan Kegembiraannya, Dusun Grobogan, Désa Ujungwatu.*

JEPARA - Kegembiraan Ibu Wagini, warga Dukuh Sedorejo, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Jepara, tak bisa dibendung saat melihat rumahnya banyak mengalami perubahan. Saat dikunjungi oleh Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Itdam IV/Diponegoro, wanita berusia 60 tahun ini pun menyampaikan kegembiraannya dan ungkapan terima kasihnya karena bisa memiliki rumah layak huni dan sehat.

"Terima kasih pak TNI. Saya sekarang sudah bisa memiliki rumah yang bagus, sehat dan layak huni," ujar Ibu Wagini kepada Tim Wasev Kodam dipimpin Irdia Renprograr Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Moh. Darajot bersama Irdia Intel Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Kharisma CH didampingi Kasdim 0719/Jepara Mayor Arm Syarifudin W, Jum'at, (28/10/2022).

Kehadiran TNI melalui Satgas TMMD Reguler ke-115 yang digelar Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu diakui oleh Ibu Wagina bisa merubah kehidupan masyarakat setempat. Salah satunya dirinya yang semula punya rumah tidak layak huni, kini diperbaiki TNI menjadi layak huni.

Senada dengan Ibu Sutarmi (75), warga Dukuh Sidorejo. Janda paruh baya ini juga gembira karena rumahnya bisa dibantu diperbaiki. Terkait hal itu, Sutarmi pun tak henti-hentinya menyampaikan Terima kasihnya kepada TNI dan kepada Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro.



Sebelumnya, rumah Ibu Sutarmi jauh dari kata layak. Ia tinggal seorang diri tanpa suami dan anak. Rumahnya reot, berlantai tanah dinding bambu anyaman.

Sementara itu, Irdia Renprograr Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Moh. Darajot saat menyapa Ibu Wagina berharap rumah barunya yang dibangun TNI bersama warga dipelihara dengan baik. Apa yang diberikan TNI ini merupakan wujud nyata kehadiran TNI di tengah masyarakat dalam membantu kesulitan masyarakat.

Hal serupa diungkapkan kepada Ibu Sutarmi. Dimana, rumah yang dibangun TNI

ini adalah bantuan dari pemerintah daerah untuk warga yang kurang mampu.

"Rehab RTLH ini merupakan program TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara. Program TMMD tersebut selain membangun betonisasi jalan, juga rehab RTLH dan kegiatan nonfisik berupa penyuluhan Wawasan Kebangsaan, Narkoba, kesehatan Ibu hamil, stunting, pen rehab bibit ikan air tawar, bibit tanaman bermanfaat," pungkasnya.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung